

---

---

# La Espol se suma a la protección del río Daule

Su aporte al Fondo de Agua será **científico y académico**

---

Ayer, a las 09:30, la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) firmó como socio académico estratégico, en el campo académico, con el Fondo de Agua de Guayaquil, que busca la conservación de la cuenca del río Daule.

Entre las tareas asignadas a este centro de educación superior está la vinculación de los estudiantes, docentes, investi-

gadores y unidades corporativas a los planes que ha trazado el Fondo de Agua.

“Tenemos un grupo consolidado de más de 20 investigadores en diferentes áreas: medio ambiente, agua, asuntos sociales, riego, reforestación”, explicó Cecilia Paredes, rectora de la Espol.

Asimismo, indicó que los proyectos más cercanos en los que trabaja actualmente la academia de la Espol tienen que ver con el riego, calidad de agua y modelar qué sucederá con el agua por el cambio climático.